



# 翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

## 白秋マンガ贈呈式

3月9日(木)「北原白秋物語〜二つの故郷」が完成し、その贈呈式がありました。製作をプロデュースされた大野さんや谷口教育長をはじめ製作検討委員会の方も来校されました。

郷土の偉人である白秋について教育長からお話があり、次に児童代表の八尋君にマンガを手渡しされました。八尋君は「白秋のこともっと知りたいです。」と語ってくれました。最後に、白秋作詞の校歌を歌いました。退場する時は、委員の方から一人一人にマンガ本を手渡しされました。よかったですね。



## 放課後子ども教室閉講式

にした放課後子ども教室の閉講式が行われました。教育委員会の橋本さんのお話があり、次に一人一人に修了証授与がありました。スタッフの皆さん、一年間、見守ってください、ありがとうございました。



3月9日(木) 一年生を対象

## 学校運営協議会

3月3日(金)学校運営協議会を開きました。委員の方々に学校の様子を伝え、授業参観をしていただきました。環境が整っていたことや学習に向かっていた姿をほめていただきました。それぞれの学級の雰囲気やロッカー等の整理についても、意見や助言をいただきました。子供たちのために、



## 体験入学

2月27日(月) 体験入学を行いました。学校から入学について説明した後、保護者の方にはPTAの井上さんに依頼し「親の学びプログラム」で親睦を深めていただきました。その間子供は、現一年生と交流をしました。学校紹介が上手にできました。最後に、新登校班編成を行いました。4月から一緒に登校します。よろしくお願います。



## 送別遠足

3月10日(金)お別れ集会を行いました。各学年から6年生に対してお礼のメッセージを伝えました。6年生は将来の夢を紹介しました。具体的な夢を考えている子がいて、いいなと思えました。

その後、大津山公園への遠足です。晴天の下、思い切り遊ぶことができました。いい思い出となったでしょうね。

## つなしの会

3月2日(木) 4年生は、保護者を招いて、つなしの会(旧2分の1成人式)を行いました。成人が18才になったので、名称を変更しました。十年を生き返ってきた4年生、その成長を振り返り、育ててくれた親に感謝し、今後の成長を誓う姿がたくさんありました。

## ジャンプボード

老朽化していたボードが新しくなりました。事務の油布先生の手作りです。忙しい合間に作ったのか。ありがたいですね。これの子供たちの縄跳びもまた上手になりそうです。



